

SPORT : la course SaintéLyon devient la « Asics SaintéLyon ».

La SaintéLyon, plus grande course nature de l'Hexagone en termes de participants (17 000 coureurs), qui relie chaque automne Saint-Etienne à Lyon, a signé un partenariat avec la marque d'équipements sportifs [ASICS](#) / **T** : 04.67.15.40.00 (siège français à Lattes/Hérault, CA 3,6 milliards d'euros, 8 000 salariés), quatrième équipementier mondial. Asics sera partenaire équipementier de la course et va donner son nom à l'épreuve qui devient la « Asics SaintéLyon » pour les 3 prochaines éditions (2021, 2022, 2023). www.saintelyon.com
www.asics.com/fr